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学校教育目標 

｢豊かな心とたくましい体をもち，自ら進ん

で考え実行する子どもの育成｣ 

目指す児童像   

＜やさしく＞礼儀正しく思いやりのある子ども 

＜かしこく＞自ら学びよく考える子ども 

＜げんきよく＞すこやかな体と心をつくる子ども 

０２２５―２２－４５６９ 

  

 

 

 

５月 24日（水）～26日（金）と 5年生は蔵王宿泊学習を

行ってきました。あいにくの天候でしたが，子どもたちの先を

見通した動きによって，急な日程の変更もスムーズに対応で

き，予定していたほとんどの活動を充実して行うことができま

した。とても思い出深い宿泊学習になりました。 

６月になり，好天が続き，校庭で元気に遊ぶ子どもたちの声

が響いています。先日の体育集会では６年生代表が大きな声で

全校の挨拶をリードしてくれました。縦割りごとに参加する若草集会でもリーダーがしっかりしてい

て，子どもたちの話を聞く態度は素晴らしいものでした。山下小の子どもたちは上級生のモデルがし

っかりしているから，当たり前のことが当たり前にできるようになってきているのだと感じます。  

６日（火）の朝会で１年間に図書室から借りて読む本について，校長先生が学年ごとの目標を提示

しました。目標を達成したら校長先生から多読賞を贈ることについて伝えられ，子どもたちは目を輝

かせていました。 

１学期も半ばを過ぎました。子どもたち一人一人が，目標やめあてに向かって，進んでたくましく

学ぶ６月になるよう，学校全体で取り組んでいきます。子どもたちが目標に向かってがんばっている

ことについて，ご家庭でもお励ましいただければ幸いです。 

 
 6月 5日（月）午後 7時より 70名以上の役員の方のお集まりいただき，65周年記念事業第 3

回実行員会が行われました。10月 8日（日）開催予定の学区民大運動会に向けた話合いが進めら

れ，今後の主な計画や日程等が確認されました。5年に 1度の行事とあって，山下小の職員は誰も

経験したことのない活動です。不安な中のスタートでしたが，役員の方々にご協力いただきながら

一歩一歩準備を進めています。６５周年の盛大な行事ですので，今からとても楽しみです。プログ

ラム等詳細が決まりましたら，改めてお知らせします。今後ともご協力よろしくお願いします。 

 
 山下小のプールは多くの木々に囲まれ，木々の葉がプールに多数落ちるとともに，虫にさされ

ることが多く困っていました。学校でもどうにかしたいと教育員会と相談していましたが，重機

が入れない場所にプールがあるため，苦慮していました，山口会長さんが子どもたちのために少

しでも現状を改善したいと各方面に相談したところ，伐採を専門とするアベ環境サービス様が，

子どもたちのためにとわずかな予算（ほとんどボランティア）で２日にわたって伐採の作業を行

いました。お陰様で校舎からプールが見渡せ，駐車場からの見晴らしもよくなりました。おやじ

の会が中心となって１０日（土）にも保護者の方にも呼びかけ，アベ環境サービスさんの作業に

合わせ，環境整備活動を行います。山下小の子どもたちのためにという思いがつながって膨ら

み，あきらめかけていたことが改善されてきました。子どもたちも感謝し，アベ環境サービスさ

んへお手紙を書きました。 

 この後，石巻市でも伐採した樹木の廃棄等の作業を進めることになっています。関係していた

だいた多くの皆様に感謝いたします。 
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８日 木 プール清掃（１～４年），代表委員会 

９日 金 プール清掃（５～６年） 

１２日 月 Sカウンセラー来校日 

１３日 火 修学旅行結団式（６年） 

１４日 水 ６年修学旅行１日目 

１５日 木 ６年修学旅行２日目，集団一斉下校，１年親子行事 

１６日 金 １年読み聞かせ 

１８日 日 Ｐ親子避難路チェック，ドッチダボール 

１９日 月 プール開き 

２１日 水 委員会活動計画発表会，クラブ活動，集金日 

２２日 木 ALT来校日，４年親子行事 

２７日 火 ５年県学習意識調査，２年校外学習（町探検） 

２８日 水 音楽集会，Sカウンセラー来校日 

２９日 木 学習参観日，弁当日 

３０日 金 委員会活動 

ボランティア紹介式がありました。 

５月８日には，ボランティア紹介式を行いました。今年度も通学ボランティア 

並びに図書ボランティアの皆様にご協力いただけることとなりました。子どもた 

ちのためにご協力いただき感謝しております。よろしくお願いいたします。 

山下小学校後援会入会費へのご協力に感謝申し上げます。 

５月８日，平成２９年度山下小学校後援会総会があり，会長は前年度から継続して 

伊藤智美さんにお願いすることとなりました。また，地区委員長さん方のご協力によ

って，後援会入会費を各地区で集金していただきました。 

山下小学校保護者の皆様，学区内にお住まいの皆様から頂戴した会費は，鼓笛隊関

係の経費や特別支援学級の活動費として活用させていただきました。 

今後も山下小学校児童のために，大切に使わせていただきます。ありがとうございました。 

第 1 回学校評議員会を開催しました。 

５月１５日（月），第１回学校評議員会を開催しました。千葉山子連会長さんや山口 PTA会長，山

口母の会長，そして新たに主任児童委員で図書ボランティアとしてもお世話になっています初貝さ

んの４名の皆様に学校評議員を引き受けいただきました。全学級の授業を参観していただき，校長

から学校経営について説明した後に，本校児童の校外での様子，外部講師等の情報等ご助言いただ

きいただきました。よりよい教育活動が進められるよう生かしてまいります。 

 

 

 

PTA 地区対抗バレー大会 

 ４日（日）PTA 地区対抗バレー大

会が盛大に行われました。 

大街道・双葉地区が優勝と子ども

たちの PTA 賞をゲットしました。 

どの地区もお父さん，お母さん方

のパワーと子どもたちとの一体感が

みられ，とても巣晴らしい大会でし

た。大会の運営にあたった役員の皆

様をはじめ会員の皆様，お疲れ様で

した。 


